

Lettre aux parents

Madame, Monsieur

Votre enfant n'aura pas classe le **mardi 12 septembre 2017**.

Les enseignants seront en grève pour la défense du code du travail, pour la pérennisation des contrats des AESH qui permettent l'accueil des élèves handicapés dans des conditions décentes et EVS qui sont un soutien indispensable au fonctionnement de l'école publique. Ces contrats aidés sont des rouages indispensables à l'accueil des élèves, ainsi que pour assurer une égalité entre les territoires.

Nous partageons les inquiétudes et préoccupations des salariés du privé concernant les remises en cause des droits sociaux que cette réforme génère sous couvert de flexibilité et d'adaptabilité du marché du travail (remise en cause de la représentation syndicale des salarié-es dans l'entreprise, fusion des instances de représentation du personnel et disparition des CHSCT, barème impératif aux prud'hommes, limitation drastique des maigres droits liés à la pénibilité...).

Pour nous, l'École et plus généralement les Services Publics ne sont pas un coût mais un investissement pour vos enfants qui permette de construire une société plus juste et plus solidaire.

Nous comptons sur votre compréhension et sur votre soutien.

Les enseignants de l'école